

“Apagón” en Melipilla generó diversas complicaciones

A pesar de los problemas generados por el corte de suministro eléctrico registrado a nivel nacional durante la jornada del martes, Melipilla resistió “bien” la emergencia.

Según el reporte entregado desde el municipio, se dispuso de personal de emergencia y seguridad pública en coordinación con Carabineros y los estamentos de salud para apoyar sus labores durante la contingencia.

No se registraron accidentes de tránsito ni fallecidos electro-dependientes, indicaron. Incluso, se dispuso de un total de 6 buses que viajaron hasta el terminal San Borja en Santiago, para el traslado de los trabajadores melipillanos.

Semáforos apagados, locales comerciales que comenzaron a cerrar antes de las 17:00 horas, y una baja considerable en la locomoción colectiva, fueron parte del panorama vivido durante el martes a raíz del apagón que se extendió en gran parte del territorio nacional.

Tanto el Hospital San José, como los CESFAM y CECOSF a nivel comunal, funcionaron con la asistencia de generadores eléctricos, por lo que no hubo complicaciones en la atención de pacientes. En tanto, el suministro fue repuesto en su totalidad a nivel comunal pasadas las 23:00 horas.

